

Die auswirkung eines Rollenspiels

Eren X Levi

Von abgemeldet

Prolog: Einleitung

Es ist schon viel Zeit vergangen, seit die beiden das letzte Mal mit einander geredet haben. Was auch nicht verwunderlich ist, da Eren im Tierheim Arbeitet und so mit sehr viel Zeit dort verbringt um sich seine liebsten zu kümmern. Während Levi seit längeren mit seinem neuen Job beschäftigt ist. Er erforscht die Herstellung neuer Waffen und man kann es ihn nicht nehmen, jede von diesen aus zu probieren.

Nun fragt man sich wohl, wie sich die beiden eigentlich kennen gelernt haben. Das liegt wohl daran, dass beide eine Schwäche für Rollenspiele haben. Dadurch sind beide auch in dem MMORPG Attack on Titan. Worum es in dem Spiel geht? Um das bekämpfen von Titanen, anders ausgedrückt, von Riesen.

Anfangen tut man als kleiner Dorfjunge oder Dorfmadchen, das Aussehen der Charakter kann man sich selber aussuchen und dann durchlebt man die Akademie und erfüllt erst mal nur kleine aufgaben. Zu der Zeit kann man sich schon Gilden anschließen, wodurch man auch Dungeon spielen kann, welche erst ab einem höheren Level durch gespielt werden können.

In den Dungeons gibt auch immer einen Endegener, welcher einem besondere schätze hinterlässt, wenn man ihn besiegt. So kann man sich auch immer wieder neu ausrüsten und wird somit immer stärker.

Aber nun wieder zu der Begegnung der beiden im Spiel. Eren hat erst neu angefangen und ist schon der Überflieger in der Akademi, wo man einer Gruppe zugeteilt wird, wenn man noch keine Gilde hat. Allerdings werden so auch die Gilden auf ihn aufmerksam und schicken ihm natürlich Einladungen. Doch der Rocki will nicht in irgendeine Gilde. Natürlich will er mit seinem stolzen Level von 50, in die beste Gilde. Doch diese nimmt erst Leute ab 90 auf.

Doch natürlich nervt er so lange, bis er zu einem Kampf herausgefordert wird. Aber es kommt anders als die Gilde erwartet. Sie haben ihr schlechtestes Mitglied auf diese Nervensäge angesetzt, doch diese versagt kläglich. Weshalb sich nun der Gildenleiter um Eren kümmert und das ist nun halt Levi.

Der Gildenleiter erlaubt Eren in die Gilder zu kommen, doch nur auf Probe. Allerdings gibt es da noch einen Hacken. Levi mag keine Member, die meinen alles bekommen zu können. Deshalb will er es Eren so schwer wie möglich machen. Und durchstreift mit ihm einen schweren Dungeon nach dem anderen...

Mittlerweile ist es schon ein Monat her, dass er den Neuling auf genommen hat und leider hat der Bengel so ein Riesen Glück, das er jedes geheime Item gefunden hat

und die Entgegner ihn auch immer verfehlt haben.

Selbst bei den anderen Mitgliedern der Gilde ist der Bengel schon total beliebt und keiner will ohne ihn in einen Dungeon gehen. Nur der Gildeleiter ist nicht begeistert von Eren und versucht ihn noch irgendwie los zu werden. Doch es hat alles keinen Zweck, zumal Levi auch zu geben muss, dass es ohne diese Nervensäge auch schon wieder viel zu langweilig wäre.